

06.07.2015

4. Platz für Zimmerei & Dachdecker

Ahmann & Wirth belegt den 4. Platz beim Badewannenrennen

Am vergangenen Samstag und Sonntag waren wieder alle Badewannenfreunde in ihrem Element. Bei strahlendem Sonnenschein fand am Aasee Beachclub zum dritten mal das große Badewannenrennen statt. Wir haben uns natürlich bestens auf das Rennen vorbereitet und uns als solide Zimmerei, eine Renn-Wanne zusammengezimmert und frisiert. Die Mühe hat sich gelohnt, denn die Rennwanne von Ahmann & Wirth holte mit seinem Team den vierten Platz in der Gesamtwertung.



